

げんき！

令和7年11月28日

1年 学年だより

町田市立忠生小学校

校長 西 和昌

1年 担任一同

寒さが身に染みる季節となりました。ズーラシア遠足では、天候に恵まれ楽しい1日となりました。学年で行く初めてのバス旅行でしたが、具合が悪くなる子も出ず、元気な笑い声があちこちの席から聞こえてきました。

12月は、学習のまとめの月でもあります。書初めの指導も始まります。短時間で集中し、お手本通りにしっかりとした字が書けるように指導していきます。2月の作品展の時期に校内に掲示しますので楽しみにしていてください。

冬休みの過ごし方や宿題につきましては、「げんき」冬休み号を12月中に配布いたします。そちらをご確認ください。

12月の主な学習予定

| | |
|----|--------------------------|
| 国語 | たぬきの糸車 日づけとよう日 てがみでしらせよう |
| 算数 | くらべてみよう 2学期のふくしゅう |
| 生活 | みんなにこにこ大さくせん |
| 音楽 | けんばんハーモニカ ようすをおもいうかべよう |
| 図工 | たまごのなかからうまれたよ（作品展にむけて） |
| 体育 | 鉄棒遊び・ボール投げゲーム・跳び箱あそび |
| 道徳 | 親切・思いやり・れいぎ |

荷物の持ち帰りについて

12月中旬より、道具箱など荷物を持ち帰り始めます。手提げを使用し持ち帰りをした際は手提げを次の日にまた持たせてください。

◆学校に置いておくもの

教科書（生活・道徳・音楽・書写・図工） たんけんボード

上記以外ものは基本的に持ち帰ります。

○算数のノートについて

ノートの残りが少なくなった場合、今後は同じマス数のものを各自で用意していただくことになります。お子さんに確認をして、完全になくなる前に用意しておいてください。表紙のデザイン・柄などは同じものでなくてもかまいません。

○室内での服装について

教室では隨時換気を行っているため、なかなか教室が温まらないことがあります。パーカーやカーディガンなど、自分で脱ぎ着できるものをご用意いただけるとありがとうございます。尚、外用の上着・ダウンなどは室内では着用しないよう指導しています。ご協力をお願いします。

○生活科「かぞくにこにこ大さくせん」

生活科の学習で、家庭生活に関わる活動を通して、家庭での楽しみ、家庭における自分の役割について学びます。家庭では自分も家族の一員として誰かの役に立つ喜びを味わう体験をします。

そこで、家族のためにできることを考え、お手伝いカードに取り組み、記録していきます。カードを一度持ち帰りますので、内容についてできそうか相談にのってあげてください。平日毎日のお手伝いは難しい場合もあると思います。その際は休日などにまとめて行ってもかまいません。冬休みにも継続して行う予定です。無理のない範囲でお願いします。

○年明けの校内書初め展について

忠生小学校では、毎年、書初め展を実施しています。低学年は硬筆、中学年高学年は毛筆に取り組みます。今年度は2月に作品展と道徳地区公開講座がありますので、書初めとしては少し時期が遅くなりますが、その際に廊下に掲示します。楽しみになさってください。

12月中に何度か練習をしてから新年の本番に取り組みます。鉛筆は軟らかめのほうが書きやすいので、2Bのものを1本、8日(月)までにご用意ください。

2年生との交流

低学年チームとして、普段から1年生と2年生は交流を行っています。前回の交流では、2年生がお店屋さんを開き1年生を招待してくれました。2年生が優しく1年生に接してくれ、手作りのおもちゃやゲームコーナーでたっぷり遊び、大満足して教室に戻ってきました。2年生も達成感を味わったようでよい表情をしていました。こうした異学年交流を通して子供たちは大きく成長します。「来年は今度は自分たちがお店を作る番だね。」と今から楽しそうに話しています。